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, ~ ~ SY°NDlCAT COOPERATIF PREDINA 1 ·: . 
~J • ·.' 

- '· Compte ::'.:nè.11 de l' Assemblée Générale du 30 MARS 1982. 

L'An Mil le neuf cent quatre vingt deux et le trente Mars à 20 H 30, se sont réunis en 
. Assemblée gt':né :.0 aJ e , les copropriétaires de la Prédina 1er tra,nche sur convocations 

individuelh s J :i. .s tribuées par les membres du Conseil Syndical ;· .. ·à 1 1 effet de délibérer sur 
l'ordre du j ou r suivant : 

- 1) Rappo r t d 'activité du COnSéil syndical · ; 

compt0urs DOAT , . 
f .)S2 compteurs SCA, 

- r>'Jn r2 yeurs, 

,·,_ .. 

-pe ~mea'vlx publiciaires, 
r ~ i:rocession . des. parties :communes (mu@ç::i_palité, particuliers) 

- m::>dj fi cation d 'architecture """ vote d 1-illi te)Çte . sur les modifications-. 
. . 

• f• •", 

!?Y_i: c_:_ à v o t er : " Les copropriétaires de la Prédina 1, acceptent toutes modifi-

cations sur . _ .nbl e èc l a copropriété, tout a"'.tant que les services de la Di~ectipn 

Département :c L~e l 'Equip ement auront donné. • '1eur accord aux demandes de permis de cons

truire dép.c~ -- '-:·. 

- '·" ~niJ' de l a copropriété. 

2) . Rap- l'"' 1·t r1e,s commi ssai r c.s aux comptes , 

3} App.,_0 0bac .:.on des comptes du 1/1/81 au 31/12./81 ~-· Quitus au Conseil SynQical. 

4) ~l e~--c-i r>:'. '1U Conseil Syndical (remplacement des démissionnaires.) 

- '5) App~0 ba ~_;_on du budget prévisionnel, 

6) Elec := i o:'J des commissaires aux comptes. 

7) Di:v • .• s. 

DURE AU Prési dent 

Secré t a ire • 

Ass es seurs 

Autres membres 

Monsieur CHRISTOL 

Madame CHRISTOL 

Madame 1"iANGl\NI , 
Monsieur JENIN , . .. 
Messieurs LEGUEVEL, CANDIANIDES. 

,•: 

Autres mc_~br c:-- du Conseil Syndical. présents dans 1 1 Assemolée 

Messieur:.. SERl"~iJIER, · RICHARD, SATTA, COCO. 

Madame ESCOLANO, 

Le I3urea.'~ air_r; _;_ f o rm-2 constater a que 

Les 85 v"~s e~ ·.·: s f orment un t o t a l de ............. 29 340 ojooo 

Les 71 "Don ~-our pouv oir Il f orment un tota l de 24 511 ojooo 
••• 0 

Soit un tota l de••••••••••• 53 851 °/00
0 

et que l'Assemblée Générale a été légalement convoquée. 
• •• ; •• 0 



Monsi eur CHRISTOL · rappelle aux copropriétaires présents, que l 'AG prévue le 

16 M~rs 1'9J 2, ; n•a pas pu ê:tre tenue, .le quorum des voix n'ayant pas é"té atteint. En effet,à 

la première AG, le quorum était de 43 498 °/000 au lieu 'de 53 .851 °/0 f • 
Ce-::·::e AG a donc été reportée au 30 Mars 82, conformément à notre ré~ent de co

propriété F. 76 et P. 75. 

Le Président déclare la séance ouverte et aborde sans plus attendre la première 
question d~ l'ordre du jour. 

1) Ràpport d'activités du 1 /1/81 / au 31 /12/(31 

a) Compteurs DOAT : A la sui te de la mise en place de compteurs 

i;ndividuels par le SCA, il a été proc édé courant 1981, conformément à la décision prise 

. à 1 1 AG du 30 Mars 1981, à la dépos e des compteurs individuels OOAT par les copropriétaires 

eux mêmes. t :·· 

Sur 294 pavillons : 282 co~pteurs ont été rendus à OOAT. Les 12 

compteurs manquant ont été facturés par OOAT, à la copropriété 1200 F. 

Le conseil .~yndical a répercuté cette facturation aux 12 copropriétaires n'ayant pas rendu 

leur compt eur. A ce jour:, 10 compteurs ont été remboursés à la copropriété, de~ coproprié

taires n'orJ.t toujours pas payé, il s'agit de Messieurs SCIPION et CAPIELLO. 

Ces deux p e:rs.onnes font l'objet de poursuites par voie d'Huissier. 

b) Pose des compteurs SCA : Sur 294 copropriétaires, 292 onf 'si"gné un 
contrat av ec le SCA, et poss édent à ce jour leur compteu:tl'" individuel. Deux copropriétaires 

n'ont pas signé de contrat et donc n'ont pas de compteur SCA. Il s'agit de Messi~urs 

SCIPION, et DIAMANTARAS. 

Il est précisé par Monsieur CHRISTOL qùe ces deux pers onnes se . p_artageront la différence de 

consommation entre les comptetll's généraux et les compteurs individuels ce qui pourrait 

atteindre 1J.ne sonnne élevée. 

c) Non payeurs ; Les dossiers de ~ copropriétaires ont été remis à 

l'huissier_, pour recouvrement des , charges antérieures. 

Il s'agit d~ Messieurs CAPIELLO, ORTU Gesvino, ZA_RROUIC, . SGIPION, ;LALLO, SAUSSAC, DONNEFOI. 

A ce jour, 3 personnes seulement· ont donné si gne de vie. Il s'agit de Messieurs 

LALLO '(payé ), SCIPION, DONNEFOI. 

d) Panneaux J?Ublicitaires .Dossier en cours, réticences de la part de 
la Société ?RA pour enlever le panneau. 

e) RétrocessiO'n des parties communes 

- Au cours . de l 'AG , du -1 3 Avril 81 , il avait été voté une mise à 
disposi tio11 de parcelles à · cértains copropriét~:nes 

.~ .; .... 



.... /. 0' 

~u cours de cette même AG, il avait été voté la rétrocession des voies 
réseaax divers, espaces ve~ts et pinédes à la Municipalité. 

i\ la suite d'un entretien au Cabinet de Monsieur DAYAN (géométre expert) 
puis avec les repr ésentants de la Municipalité et pour des raisons de commodité, nous avons 
rétrocédé la totalité des VRD, espaces verts et pinédes. 

Aussi, nous rappelons aux copropriétaires ayant eu un ùccord à l'AG 
du 13 avril 81, de renouveler leur demande auprès de la Municipalité. 

~ans l e cas où d'autr es personne~ seraient intéressées par. une parcelle 
attenante à leur ~, J.rtie privative, même formalité. 

·,~ ous précisons que pour cette formalité .les copropriétaires doivent se 

munir du compte rendu de 1 1AG du 13 Avril 81 ainsi que de la photocopie de l'accusé de 

réception du SCA (ci-joint). 

f ) Modification d'architecture (vote d_'un texte) 

Afin d'éviter tout malentendu en ce qui concerne les modifications 

d 1 architecture, l <"': conseil syndical propose au vote le texte suivant 

" Les copropriétcJ.i::es de la Prédina 1 acceptent toutes modifications sur 1 1 ensemble de la 
copropriété, tout autant que les services de la DDE auront donné l .~ur accord aux demandes 
de permis de cons t ".'uire déposés". 

Après avoir entendu plusieurs avis formulés par certains copropriétaires '. 
il est apporté un~ modi.ficatinn à ce texte qui devi ent : 

"Même texte o ..... , •• permis de construire dépos és ·et que le dossier comporte l'accord des 

voisins mitoyens Il 

Contre 

Abstention 

Monsieur DLAUDY 
Monsie1.i.r MOHR 
Monsieur VAUTIER 

Monsieur DIA CO NO 
Mons ieur GRAFFEO 

TOT.fi.L 

Monsieur RICHARD 
Monsieur DOMENECH 
Monsieur NICOLAS 
Monsieur GRASSINI 
Monsieur HERMJUET 
Monsieur RUDI 
Monsieur IEDRA 

3040/000 ' 
3L11 ojooo 

341 ojooo 

309°/000 (Don pOLµ' • pOUVO~r) 
260°/000 (Don pour pouvoir) 

15550/000 

3790/ 000 
379°/ 000 (Don pour pouvo:i : 
4650/00 0 
4030/000 
4500/ 000 
3940/000 
438°/000 (Don pour pouvo~J 

TOTAL : 2913 ojooo 

Pour : le reste s oit 49 383 °/000 

La majorité étar.t à 26 926 °/000 , le texte est approuvé. 

• 0 ./ ••• 



• 0 ./ ••• 

g) . Avenir .de l a copropriété l'ionsi eur CHRISTOL fait un r ap i de historique 

d~ la copropriété 'et f ait constater le chemin pnrcouru depuis bient8t 7 ans. 
A l'heure actuelle, l a copropriété n ' a à s a charge que l' a~surance collectivè des immeubles 
et 1 1 association syndi~ aJ.'..e, ·qui g_ére l' antenne TV. fo~s l es autres . points ont disparu , 
'tels · que : 

- gestion des VRD, 
- gestion des espaces verts., 

gestion de la pinéde , 
- location des compt,eurs OOAT, 

et surtout le point le plus important pour le cons eil syndical 

- la facturation de l'eàu. 

Au cours de la di scussion engouée , nous consTatons que l a majorité de 

la copropriété souhaite ne plus avoir de charges e..~ comnru.n afin de supprimer la nécessité 

d 'un syndicat coopératif et de ce f ait, ne plus avoir de 1~harges à payer. 
.. .. . .. ·-· 

Puis, de nouveaux acquércÜrs nous informent ~que personne , ni les 

anciens copropriétaires, ni le J,'10taire · n 1 ont communiqué le régl ement de topropriété aux 

nouvea1>1.x venus~ 

Mons i eur CHRISTOL précise qu 'il p:r-endra contact avec le Not aire àfi'h 

de lui demander ' de 'suppléeràcette l acune , et que s oit envoyé aux nouveaux copropriétai res 

le r églement de copropriété. 

2) Rapport des commissai res aux comptes Monsi eur CHRISTOL fait 
lecture du rapport établi par l es commissaires aux comptes, l e 4 Février 1982. 

Ces per~;onnes : Madame Hl\LLAIN, 
Messieurs MELLET, TROLLIET 1 GALI NOO 1 

avaient été élues au cours de l 1AG du 13 Avril 1901. 

3) APprobation des comptesp du· 1 / 1 /ü1 · au 31 /12/(31 et gui tus au 
Conseil Syndicalo . \~ 

Monsieur CHRISTOL fait lecture des comptes pour cette période dont 

l'ensemble des factures a été vérifié par les commissaires aux comptes. 

Vote du bilan de l'exercice dü 1//i o1 au 31/12/01 : Contre 0 
Abst. 
Pour 

: 0 
Unanimité. 

Quitus est donné au Conseil .Syndical. 

4 ) Election du Conseil Syndical ~ Mons i eur CHRISTOL fait appel à de 
nouvelles personnes du fait que l' anci en Conseil Sy:tldical est démissionnaireo 
Après un moment d 'h8si tation , 5 pers onnes posent l eur candidature pour la première fois/ 

Il s '9gi t de : Madame DUDOIS, 1 OK, avenue des cardalines 
Madnn;te M/\.CK\DERT, 18 I, avenue des cardalines 
Maélamc HERNL\NDEZ, 36 avenue des cardp.lines 
Monsieur VALDES , 1 M rondes des pioutons 
Monsi eur TROLLIET, 20E, avenue des cardalines. 



... / ... 

Syndical 

' 
démiss i onnaires 

.. 

suivi de 4 personnes ayant dé jà fait partie d.' un précédant conse.il 

Il s'agit : 

1 ;'. 

Mo nsieur GISL~IN, 
Monsieur BARBIER 
Monsieur GRA SSINI, 

Mo nsi eur HEh~OUET, 

viennent ensuite, les candid3 tures desmembres du Conseil Syndical 

Il s' agit de t·fa dame MANGANI, 
~1adam e CHRISTOL, 
Monsieur Ricirnrm, 
~': onsi eur CANl)IANIDES, 
!~onsi eur JEi' IN , 

.JnSil ur LEC~i -:VEL, 

l'i '.J nsieur SERGCIER, 
i·:.:msieur CHRI STOL, 
r.i:o nsi ec::"' coco. 

Au t otal, 17 ca r. j ida t ,1res sont .soumises au vote 

Contre 0 
f, bst 0 
Pour : Unar.imité. 

5) Budget prévisionnel : Devant la prise de conscience de l'Assemblée 

pour reconduire le Syndicat coopéba tif, se trnàuisant par 1 'arrivée au sein du 

Conseil Syndical de nouvelles per.sonnes, il n' est pas tenu compte du budget prévisionnel 

version Syndic professionnel. 

conseil syndical 

Monsieur CHRI STOG f a it lec tu re du budget prévisionnel élaboré par le 

Vote dè ce budget prévis ionnel · ~ 

Contre 
Abs t 
Pour · . , 

0 
b 
Unanimité. 

6) E.l ection d.es commissaires aux comptes Madame MANGANI comme 

chaque année renouvelle so·n souhait d' avoir 2u moins un commissaire aux comptes par rue. 

Cinq~andidat s se présentent : 

Madame SEUZAnEl , 11 Chemin des salles 
Monsieur NICC OSI 1 40·~ . des pétouses, 

Monsieur GIUS1~ , 11 J rae des pivettes, 
Monsieur ALA RCON, 59 Q r onJe des pieutons, 
Mo~sieur MAJCHA ZAK, 2 avenue des cardalines . 

• • • 1 ••• 
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Vote Contre 
Abst 

0 
0 

Pour Unanimité . 

Nous rappelons que ces personnes seront convoquées au début de l'exercice 83 

afin de vérifier les comptes de l'exercice du 1/1/82 au 31/12/82. 

7) QUESTIONS DIVERSES 

1) Garages utilisés à des fins professi6nnelles, Ma~ame . DI DOMENIC 

et Madame SANGUINETTI, demandent une interdiction de cette utili~ation • . 

Nous rappelohs à chacun que ce genre d'interd ictiôn figure 

dans le contrat de coprop~iété au Chapitre 3 : "Droits et obligations des 

que chacun est tenu de le respecter. 

2) On nous signale que des habitants des collectifs garent leur 

~é~icule sur les placettes de la copropriété déjà trop petites pour les habitants 

du quartier en particuliBr au 30 rue des péteuses). Une notification sera faitP 

au gérant des collectifs. 

3) Probléme de la charpente chez Monsieur OLIVA. 

Monsieur OLIVA ayant fait expertiser la charpente de son 

pavillon par la Sté STIC de Cornillon, il a été décelée une atteinte du bois 

par des capricornes. Cette personne ayant pris contact avec la SCIC, il nous a 

été délivré par Maltre BANON une copie de trois .contrats d'assurance "Ma1tre 
" • 

d'ouvrage" contractés par la SCIC en 1975, u'n contrat pour les pavillons du 

Crédit foncier, deux contr~ts pour les pavillons HLM. 

!ious avons contacté la Sté STIC, qui se propose de nous 

faire une e xpertise des pavillons, à raison de 150 F TTC par pavillon, a vec 

délivrance d'une facture et d'un rapport d'expertise. Il est précisé que cette 

somme 3erait . payée par chacun des copropriétaires ayant fait la demande. 

Dans le cas où d'autres charpentes seraient atteintes, ces différents rapports 

pourraient être regroupés afin d'en aviser la SCIC collectivement. 

Il est donc demandé 

pavillon de remplir 

plus brefs délais à 

aux 

l e 

personnes désireuses de faire visiter 

papillon dé tachable ci-joint et de le 

Madame 
Madame 
Monsieur 
Monsieur 
Monsieur 

MANGANI pour les pieutons, 
DUBOIS pour les cardalines 

LEGUEVEL pour les pivettes 
RICHA~D pourles sa lles 
CHRISTOL pour les péteuses. 

la ch arpente de leur 

retour ner dans les 

... / ... 
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rue des Pivettes. 

4) Demande de plans de la Prédina aux différentes 
Madame MANGANI signale que ces plans viennen t 

e ntrées. 
d'ê tre posés. 

5) Aménagement du carrefour de l'avenue des c arda lines et de J < 

6) Aménagement du carrefour de l'avenue des car àalines et de ; . 

traverse des tarnagas (passage piétons). 

'7) Limitation de vitesse dans la Prédina. Commen t limi ter 

effectivement la vitesse ? 

Ces quatre derniers points feront l'objet d 'u n courrie r et d 1 t.1 : 

entrevue avec Monsieur le Maire. 

L'ordre du jour étant épuisé , la séance est levée à 23 _H~e~ . 
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SYNDICAT COOPERATIF PREDINA 1 

Réunion du 16 Avril 1982 . 

Etaient Présents ----

Etaient Excusés 

Mesdames HERNANDEZ, MANGANI, CH:' ISTOL, DUBOIS, 

MACHABERT. 

Messieurs COCO, VALDES, SERGUIER, ~ERMOUET, 

LEGUEVEL , TROLLIET, CANDIANIDES, '.:HRISTOL. 

Messieurs RICHARD, GISLAIN, BARBI~R . 

ORDRE DU JOUR 

Sont élus 

- Election du bureau. 

PRESIDENT : 

VICE PRESIDENTE 

TRESORIER 

1er TRESORIER ADJOINT 

2
, TRESORIER ADJOINT eme 

SECRETAIRE 

SECRETAIRE ADJOINT 

MEMBRES ACTIFS : 

Monsieur CHRISTOL 

Madame MANGANI 

Monsieur LEGUEVEL 

Monsieur JE~UN 

Madame HERNANDEZ 

Madame CHRISTOL 

Madame MACHABERT. 

Messieurs COCO, V .DES, SERGUIER, 

HERMOUET, TROLLIET, GRASSINI , BARBIER, RICHARD, GISLAIN, SATT~ CANDIANIDES, 

qui lui est détaché auprès de l' Association Syndicale. 


